

Ein Geschenk für die Hoffnung - Spendenaufruf

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

vielleicht haben Sie in der Tagespresse oder auch dem Gemeindemitteilungsblatt das Schicksal der kleinen Eve Tarr aus Liberia verfolgt. Vor ziemlich genau einem Jahr kam die damals knapp Dreijährige, auf Initiative der Lauchringer Gemeinderätin und Kinderärztin Dr. Audrein James nach Deutschland.



Eve, von Geburt an blind, sollte durch mehrere Augenoperationen in Freiburg, die Chance erhalten, wieder zu sehen. Da es in Liberia keine augenärztliche Versorgung und auch keine Operationsmöglichkeiten gibt, hat die Lauchringer Kinderärztin alle Hebel in Bewegung gesetzt, um dem Kind zu helfen. Die finanziellen Kosten für Eves Augenoperationen, Krankenhausaufenthalt, die Kosten für Flugtickets, Unterhalt, Kleidung usw. konnten bisher größtenteils über Spenden finanziert werden. Die Operationen wurden ermöglicht durch Herrn Prof. Reinhard an der Universitätsklinik Freiburg sowie dem Verein „Freunde der Augenklinik“.

Seit nunmehr einem Jahr wohnt die kleine Eve mit ihrer Mutter bei der Lauchringer Kinderärztin. Im Dezember 2011 wurde Eve am rechten Auge und im Mai 2012 am linken Auge operiert. Die notwendigen Hornhauttransplantationen hat Eve hinter sich gebracht mit dem Erfolg, dass das Mädchen nun wieder sehen kann. Eves Mutter Sarah weinte vor Glück, als Eve nach der ersten Operation sagte: „I see light – Ich sehe Licht/Es ist hell“. Eve kann nun gut zwischen hell und dunkel unterscheiden, Gegenstände grob erkennen, Farben wahrnehmen und sich frei im Raum orientieren. Tag für Tag lernt die kleine Eve, die Welt neu zu entdecken. Früher ist Eve fast nur getragen worden, da ihr durch ihre Blindheit jegliche Orientierung fehlte. Heute kann Eve sogar alleine Treppen steigen und erzählt z.B. beim Spaziergehen, dass sie einen blauen Lastwagen sieht oder ruft freudig: „There is a baby määh!“

Im Dezember stehen nun noch die letzten Kontrollen in der Augenklinik Freiburg an und dann können Eve und ihre Mutter endlich wieder nach Hause, wo schon die drei Brüder sehnsüchtig auf die kleine Schwester und die Mutter warten. Die allein erziehende Mutter Sarah, lebte bisher mit ihren vier Kindern im zentralliberianischen Bassagebiet. Da der Vater früh starb, betrieb die Mutter allein eine kleine Landwirtschaft und verkaufte die Erzeugnisse auf dem Markt, um die Familie zu ernähren. Da die für Eve notwendige Nachsorge jedoch nur schwer in dem ländlichen Bassagebiet möglich ist, soll die Familie nun in die Stadt umziehen, um die medizinische Versorgung für Eve sicher zu stellen und um ein besseres hygienisches Umfeld zu gewährleisten. Die Familie steht deshalb nun vor der Herausforderung, sich eine völlig neue Lebensgrundlage zu schaffen. Ziel ist es, eine Wohnung und der Mutter eine Arbeit zu finden, um auch dauerhaft die Kosten für Eves teure aber notwendige Medikamente, welche sie weiterhin lebenslang einnehmen muss, tragen zu können.

Um der Familie, einen erfolgreichen Neustart in Liberia und um Eve und ihren Brüdern eine schulische Bildung zu ermöglichen, möchte die Gemeinde gerne helfen. Vor dem Hintergrund der nahen Weihnachtszeit, hoffen wir, dass auch einige Mitbürgerinnen und Mitbürger uns bei unseren Bemühungen unterstützen. Denn Weihnachten ist auch jedes Jahr wieder die Zeit, in der viele Menschen daran denken, dass es anderen vielleicht nicht so gut geht. Auch wenn Geld selten glücklich macht, kann man damit doch auch Menschen helfen, ihr eigenes Schicksal etwas erträglicher zu gestalten. Schenken auch Sie Eve und ihrer Familie diese Chance auf eine bessere Zukunft.

Die Gemeinde hat ein Spendenkonto eröffnet und hofft auch auf Ihre Unterstützung für Eve und ihre Familie. Wer helfen will, kann dies mit einer Spende, eingezahlt auf das Konto der Gemeindekasse Lauchringen unter dem Verwendungszweck „Eve Tarr“ bei der Sparkasse Hochrhein, Bankleitzahl 684 522 90, Kontonummer 14 302 053, tun. Auf Wunsch kann eine Spendenbescheinigung ausgestellt werden, die steuerlich geltend gemacht werden kann. Bitte vermerken Sie dies bei der Überweisung. Für die ordnungsgemäße Verwendung der Spendengelder wird die Kinderärztin Frau Dr. Audrein James sorgen, die auch nach der Rückreise von Eve und ihrer Mutter, weiterhin Kontakt zur Familie halten wird.

Machen Sie mit und tun Sie Gutes! Auch kleine Beträge addieren sich und sind für die Familie äußerst wertvoll. Vielleicht planen Sie auch besondere Aktionen für diesen guten Zweck, Kuchenverkäufe, usw. oder Sie initiieren eine Sammlung an Ihrem Arbeitsplatz. Möglichkeiten der Hilfe bieten sich viele!

Ich bedanke mich bereits im Voraus für Ihre Unterstützung!

Ihr 
Thomas Schäuble
Bürgermeister

Spendenkonto:
Gemeindekasse Lauchringen
Bankleitzahl: 684 522 90
Konto: 14 302 053
Verwendungszweck: „Eve Tarr“